

Santiago, Septiembre 29 de 1959.

Señor Don  
Gonzalo Drago,  
Presente.

Distinguido y apreciado amigo:

Con su agradable visita, creció la buena impresión que teníamos de su personalidad. Usted nos trajo, además del recuerdo cariñoso de mi ciudad natal y algo como la presencia amistosa de "Los Afines", el amable saludo de "La Región de San Fernando.

Aun no se agotaba el eco de su venida a Diagonal Oriente, cuando tuve la gratísima sorpresa de encontrar, en las interesantes páginas del periódico mencionado, un maravilloso artículo suyo, creado con su agudo talento, su generosidad y ágil pluma. Sus valiosas expresiones me honran, porque emanan de un escritor laureado y de grandes méritos literarios y humanos.

Como ya le di mis calurosos agradecimientos, por teléfono, me resta decirle que su agradable tarjeta con el recorte de "La Región" — "el primer periódico que lanzó la idea del cambio de nombre de la calle Nacimiento por el de Olegario Lazo Baeza" — la recibí en la mañana del domingo. Caso extraordinario en los hábitos del remiso cartero de nuestro apartado barrio. Casi nunca reparte correspondencia los días festivos. Esta vez, seguramente le tuvo respeto al membrete del sobre: "Tesorería General de la República..."

**[Carta] 1959 sep. 29, Santiago, Chile [a] Gonzalo Drago  
[manuscrito] Olegario Lazo Baeza.**

**AUTORÍA**

Lazo Baeza, Olegario, 1878-1964

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

[Carta] 1959 sep. 29, Santiago, Chile [a] Gonzalo Drago [manuscrito] Olegario Lazo Baeza. 2 h. ; 27 x 21,5 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)